! !

◆豊田市日之出町一-六-六日本共産党豊田市委員会

Ė

えていません。

向ですが、認可保育所は増 7施設、今後も増加する傾 企業主導型保育施設は1

育施設が増え 異音所は増えない

-ムページをご覧ください

平成31年4月時点で、

準を下回る「認可外保育」 施設です。 可施設の保育士の配置基 企業主導型保育施設は、認 を使って、設置を推進する 安倍政権が国の補助 金

労働省の通知を基本に算 機児童に数えられません。 施設への入所の場合も、待 こども園、企業主導型保育 立こども園のほかに、認定 出されています。公立・私 しました。」として下の 数ゼロを6年連続で達成 4月1日時点の待機児童 により推進し、平成31年 拡大する取組を官民連携 「豊田市は、こども園等へ た示されました。 この待機児童数は、厚生 0~2歳児の受入枠を 市議会への情報として

				_
42	項目₽	人数₽	備 考 (市内施設数等) ₽	
A↔	申込児童数₽	7,945	企業主導型保育施設への入所者数を含む。	
B₽	こども園へ入所∘	5,650	公立 64 園、私立 12 園↩	
C₽	認定こども園 ^{※1} へ入所↩	1,717	私立 17 園↩	
D⇔	小規模保育施設 ^{※2} へ入所₽	39∻	2 施設↩	
E₽	事業所内保育施設 ^{※3} へ入所。	36∉	2 施設↩	
F₽	企業主導型保育施設※4へ入所。	205∉	17 施設(人数は施設への聞取による)↩	
G₽	保育ママ ^{※5} の利用。	7∻	1 施設↩	
H₽	保護者の私的な理由₽	287∉	特定の園を希望む	
I₽	育児休業の延長₽	4	₽	
J₽	待機児童数↩	04	A-(B~Iの合計)₽	

憲法が息づく保育が日本中に実現すれば、社会は変わる!

講演と総会

5月26日(日)9:30~12:00

豊田市福祉センター 4階47会議室

大切にされたこどもは、 やがて人を大切にする大人になる

講師:平松知子氏 名古屋市の けやきの木保育園園長

報告

根本みはる豊田市議会議員

豊田のこども園を考える会 新日本婦人の会 0565-33-8110

共催

望する人の割合が高い中、企業 主導型保育施設の入所状況は 全国では、認可保育施設を希 とは問題です。 定員に満たない状況であるこ

参院議員が、企業主導型保育施 国会では、日本共産党の田村

ことが答弁されました。 設の入所児童数・定員に対する 会で市内の企業主導型保育施 充足率を質問し、44%である 根本みはる市議が、12月議

> 算をつける方がはるかに有効 費助成するより、認可施設に予 等だと指摘。「企業主導型に公 設への助成金は、認可施設と同

金を復活させるべきだ」と求め 公立保育所整備の国の補助

おかざき九条の会が主催

らの日本」と題して講演。 務次官・前川喜平さんが「憲 が開かれ、文部科学省の元事 ざき九条の会」憲法のつどい まずは名古屋市立八王子中 12日に岡崎市内で「おか 教育、 加計・・・これか

なければならない、とまとめ めには、主体性を持つ教員で 主体性を持つ生徒を育てるた 提供を断った経緯にも触れ、 せます。文科省への講演音源 やすしで~す」と漫才コンビ ミニトーク。「きへいで~す。 学校の元校長・上井靖さんと のようなノリで、会場を沸か



獣医学部新設が認められた、 という特別な形で加計学園の いるのに、 おかしな経緯を説明。 講演では、 国家戦略特区制度 獣医師は足りて

安保法制(戦争法)につい

争しかねない国家をしばる存 た戦争違法化の歴史を説明 ては、 在が憲法9条と述べました。 なもの、と批判しました。 そり参加した体験を述べつ シールズの首相官邸前抗議に 人のケンカを買って出るよう つ、集団的自衛権の容認は他 し、主権者である国民が、 人類がこれまで積み上げてき 憲法9条は、人類の遺産。 事務次官になる前、こっ 法案が出た時から反対。

らかざき九条の会」憲法のつどい

まるご は反対したが、

を を 変える を 変える

知っていただくため、 に問答形式の記事を掲載しま 日本共産党のことを丸ごと

を紹介します。 ての賀詞 (祝意を示す言葉) 行われた記者会でのやりとり を全会一致で可決した同日に 9日、新天皇の即位にあたっ 今回は、衆議院の本会議で

席し賛成したが、この対応の 真意と議論の経緯などは? する賀詞が可決。共産党も出 Q:本会議で天皇即位に対

から、祝意を示すことは当然 す。この制度に基づいて新し という言葉が使われていま だと考えます。ただ、(賀詞の) で祝意を述べました。 だと考えています。 度というのは憲法上の制度で になじまないという態度を、 日本国憲法の国民主権の原則 という意味もありますから、 す。「御代」には「天皇の治世 文言のなかで、「令和の御代」 しても祝意を示すことは当然 い方が天皇に即位したのです (賀詞)起草委員会で、 志位和夫委員長:天皇の制 私も談話 国会と

位礼正殿の儀のあとの賀詞に Q:平成の (前天皇の) 即

定期的 いは?

党として表明しました。

その時との

げていました。その規定は2 変えたわけです。改定した綱 改定に伴って、こういう態度 除しました。そういう綱領の 主制の廃止」という規定は削 する立場を綱領に明記し、「君 行憲法のすべての条項を順守 領では、天皇条項も含めて現 004年の綱領改定のさいに 綱領は「君主制の廃止」を掲 志位:当時の(日本共産党)

意見もあるが。 れている一方で、封建的な身 分制度の名残ではないかとの Q:天皇制は憲法で明記さ を取ったということです。

参院愛知選挙区予定候補

すやま初美

則と両立するものではない」 として、「民主共和制の政治体 将来の問題として、日本共産 をしていくということです。 決されるべきもの」と綱領に 廃」は「将来、情勢が熟した 法上の制度ですから、その「存 す。同時に、天皇の制度は憲 立場に立つ」と明記していま 制の実現をはかるべきだとの 主主義および人間の平等の原 党としては、天皇の制度は「民 いています。そういう対応 志位:私たちの綱領では、 国民の総意によって解



根本みはる豊田市議会議員



本多のぶひろ 党市事務局長

生活相談 ています 2

- 毎週土曜日 午前10時〜12時 法律相談は弁護士、生活相談は 市議会議員が相談にのります。
- 要予約。お申し込みは党市議会議員か 日本共産党西三地区委員会まで TEL0564-23-2785